

“Un Banco para Leer”, un programa para fomentar la literatura neuquina

La iniciativa busca promover la lectura de autores de la provincia mediante dispositivos ambulatórios en salas de espera del Banco Provincia del Neuquén (BPN).



La subsecretaría de Cultura, dependiente del ministerio de Desarrollo Humano, Gobiernos Locales y Mujeres, a través de su área de Bibliotecas Populares, presentó el programa Un Banco para Leer en el Auditorio Limay del Banco Provincia del Neuquén (BPN).

El acto de inauguración contó con la presencia del presidente del BPN, Claudio Gabriel Bosco, y el subsecretario de Cultura, Oscar Sarhan, quienes destacaron la importancia de esta propuesta para acercar la literatura a la comunidad.

Ante la imposibilidad de utilizar teléfonos móviles dentro del banco por razones de seguridad, el programa ofrece una alternativa para aprovechar ese tiempo de espera con la lectura de obras de escritores y escritoras de la provincia. Como primera acción, en los próximos días se instalará una biblioteca en la sucursal de Jubilados ubicada en Avenida Argentina 57.

El mecanismo es sencillo: los usuarios podrán tomar un libro, leerlo durante la espera y devolverlo para que otra persona pueda disfrutarlo.

Sobre el programa

“Un Banco para Leer” es una propuesta de colaboración entre el Banco Provincia del Neuquén y la subsecretaría de Cultura, a través de su área de Bibliotecas Populares.

Consiste en llevar a cabo acciones relativas a la promoción y difusión de la literatura local a través de dispositivos ambulatórios que estarán en la sala de espera y disponibles para los clientes del Banco y la comunidad en general.

Para consultas y sugerencias, se puede escribir a unbancoparaleer@gmail.com.